

Inauguration samedi 29 mars 2025

09h00 - 11h00 *Portes ouvertes*

11h00 - 11h45 *Partie officielle*

11h45 - 14h00 *Apéritif dînatoire offert **sur inscription***

Bulletin d'inscription

INAUGURATION UAPE - 29 MARS 2025
Inscription à l'apéritif dînatoire

Nom..... Prénom.....

Nombre d'adulte(s) Signature

Nombre d'enfant(s)
(jusqu'à 12 ans)

Nous vous prions de bien vouloir retourner le bulletin d'inscription d'ici le
7 mars 2025 par courrier ou par mail : greffe@gimel.ch

INVITATION

Inauguration de la nouvelle UAPE Marais'Cré

Unité d'Accueil Pour Écoliers



Commune
de
Gimel



Samedi 29 mars 2025 dès 09h00

Une nouvelle UAPE pour la Commune de Gimel : un projet alliant fonctionnalité et durabilité

Situation et concept architectural

Située au cœur du site scolaire du Marais, la nouvelle UAPE a été conçue pour s'intégrer harmonieusement dans son environnement et répondre aux besoins des familles. Développée en continuité avec le bâtiment existant de la cantine, cette infrastructure s'élève sur deux niveaux.

Au rez-de-chaussée, se trouve un réfectoire polyvalent avec une cuisine équipée, des vestiaires et des sanitaires adaptés aux enfants.

Le premier étage, quant à lui, est dédié à l'apprentissage et aux activités éducatives : un atelier de bricolage, un espace de repos pour les siestes, ainsi qu'un secteur administratif avec bureaux et une salle de colloque.

Grâce à sa conception, l'UAPE peut accueillir jusqu'à 84 enfants âgés de 4 à 12 ans, dans un cadre convivial et adapté à leurs besoins.

Une réalisation durable et ancrée dans la nature

Inspirée par l'environnement forestier caractéristique de Gimel, la construction fait la part belle au bois Suisse, une ressource locale renouvelable, écologique et économique. Ce choix, soutenu par le Maître de l'Ouvrage, se reflète dans chaque aspect du bâtiment :

- Structures porteuses et façades préfabriquées en bois
- Dalles en bois et façades ventilées habillées de lames de bois
- Une mezzanine suspendue

Cette approche a permis à l'UAPE d'obtenir le Label Bois Suisse garantissant l'origine locale et la qualité exceptionnelle des matériaux utilisés.

Un confort optimal et une performance énergétique exemplaire

L'accent a été mis sur l'utilisation optimale de la lumière naturelle, notamment grâce à un éclairage zénithal, créant des espaces lumineux et confortables pour les enfants et le personnel.

De plus, l'installation de panneaux photovoltaïques sur le toit contribue à l'efficacité énergétique du bâtiment, faisant de cette UAPE un modèle en matière de construction durable.

